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Item Descrição
01 Definir prioridades aquisições 2022/2023

Iniciada a reunião com a leitura da última ata, Giorge reiterou a situação e apresentou o
cenário atualizado do CPD, onde ainda não foi possível uma atualização dos servidores
de redes físicos, que datam de desde 2011 alguns, deixando claro a urgência de troca de
alguns deles, informou sobre o problema com os discos do Firewall e da contingência do
Firewall.  Também  reforçou  a  necessidade  de  atualização  dos  computadores  de
laboratórios de informática, que em breve também não atenderão mais às necessidades
dos  docentes  e  estudantes.  Rodrigo  compartilhou  com  todos  presentes  a  situação
financeira do  campus mostrando que o orçamento que sempre vinha caindo esse ano
veio menor. Dentre as necessidades apontadas, ficou decidido que por se tratar de uma
urgência, será feito uma dispensa local buscando 3 orçamentos na cidade e autorizado
comprar  5 HDs,  2HDs para  o  servidor  Firewall  e  2  Hds para  o  Firewall  Redundante,
ficando 1 HD sobressalente para eventuais imprevistos. Para os computadores para uso
em laboratórios, Jaquiel sugeriu o uso do aplicativo REUSE do governo, onde são feitas
doações por outros órgãos e buscar se há alguma solução que atenda para o uso dos
laboratórios.
Ao final, o planejamento ficou sendo a replicação dos itens que deram errado no ano
passado para este ano e os demais na seguinte forma:

Planejamento para 2022
1 – Servidor de rede para DATACENTER – Valor Estimado = 2x R$  133.000,00 cada;
2 – Servidor backup – Valor estimado  = 1 X R$ 90.000,00;
3 – Cabeamento Estruturado Valor Estimado = R$ 150.000,00;
4 – Proteção para a demanda de energia datacenter atual 8KVA, a solução atual que está
no datacenter sala N05 é de 2011. Em paralelo, a proteção que se encontra atualmente
na sala de energia sala A08 é de 2021. Zuffo sugeriu a contratação de uma empresa
especializada para avaliar a situação atual.



 
Planejamento de 2022 para 2023
1 – Computadores  sem monitor  para Laboratórios – Valor  Estimado = R$ 294.000,00
(42un) 42XR$7.000,00.

Mediante ao exposto pelas áreas envolvidas, todos foram favoráveis ao planejamento
apresentado.

02 Atualização da portaria CGTI
Solicitar ao DG atualização da portaria que constitui o CGTI.
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01 Atualizar portaria do CGTI Diego e Jaquiel Próxima reunião

 Nome Assinatura

Jaquiel Salvi Fernandes Assinado Digtalmente

Giorge Vanz Assinado Digtalmente

Josy Alvarenga Carvalho Gardin Assinado Digtalmente

Diego Alan Pereira Assinado Digtalmente

Rodrigo Zuffo Assinado Digtalmente
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